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Pfarrei Heilig Geist  Jülich 

Gemeinde  St. Franz Sales 

 
 
 
 
genehmigtes Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 04.05.2015 
 
 
Gemäß der Einladung vom 24.04.2015 waren erschienen: Lore Schneiders, Katharina Nöcken, Doris 
Delahaye, Bettina Pauli, Irene Oellers, Alfred Hermes, Beate Ortwein, Kilian Klinkenberg, Anja 
Kümmerle, Karl-Heinz Delahaye 
Die Sitzung begann um 19:30 Uhr und wurde von Frau Oellers geleitet;  
Protokoll führte Herr Delahaye. 
 
 
TOP 1 Das Geistliche Wort übernahm Frau Pauli; sie las den Text eines Pfadfinderliedes vor. 
 Hieran anschließend (TOP 1a) bedankte sich Frau Ortwein bei Frau Oellers (Andacht) und bei 
Frau Nöcken (Frühstück) mit je einem Blumenstrauß für die Durchführung und ihren Einsatz bei der 
diesjährigen religiösen Woche. Auch bei Frau Schneiders bedankte sie sich mit Blumen für ihre 
ehrenamtliche Organisation des Frühstücks zur religiösen Woche über viele Jahre. 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll der Sitzung vom 09.03.2015 wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 Berichte aus dem a) Kirchenvorstand und b) der KIM-Projektgruppe 
a) Herr Hermes berichtete aus dem KV. 
b) aus der GdG-Rat-Sitzung wurde berichtet: - über die Auflistung der Aufgaben des Gemeinderates; 
- über die Homepage der Pfarrei, die bei dem Patronatsfest freigegeben werden soll. 
- über das jährliche Budget von 500,-- Euro (Grundbetrag) zuzüglich 550,00 € (nach Gemeindegröße für 
St. Franz Sales)für den Gemeinderat. 
c) aus den Sachausschüssen wurde nicht explizit berichtet. 
 
TOP 4 Aussprache über den laufenden KIM-Prozess 
Herr Hermes und Herr Klinkenberg berichteten über Meinungsäußerungen beim KIM-Prozess zur 
Saleskirche. Der KIM-Ausschuss hat seine Aufgaben abgeschlossen. Den Beiden an dieser Stelle ein 
herzliches Dankeschön für ihren hohen Zeitaufwand und für eine verantwortliche Meinungsfindung im 
KIM-Ausschuss. 
 
TOP 5 Berichte der Gemeindereferentin 
Frau Ortwein berichtete  
a) über die Erstkommunion 2015 und darüber, dass die Anmeldungen für die Erstkommunion 2016 
schon im kommenden Monat stattfinden. 
b) über zwei Jugendliche, die als neue Lektorinnen ihr Ehrenamt aufnehmen: Viktoria Breuer und 
Melania Berkmans. 
c) über die Ausbesserung des Plattenweges zum Behinderten-Eingang/Sakristei; Hierrüber wird sich 
Herr Hermes mit seinem KV-Kollegen Herrn Ingermann noch besprechen; insbesondere wegen dem 
finanziellen Aspekt. 
d) über eine Anfrage von Herrn Schädlich für ein Konzert in unserer Kirche am 25.10.2015. 
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TOP 6 Verschiedenes 
- Herr Hermes regt an, jetzt schon über die künftige Finanzierung unserer Kirche nachzudenken, z.B. 
über die Gründung eines Fördervereins. Im Detail wird dieses Thema noch als Tagesordnungspunkt auf 
einer der nächsten GR-Sitzungen stehen. 
- wir sprachen über die Automatik der Tür zum Behinderten-Eingang. Fachmännisch wird in Kürze die 
Einstellung überprüft und eine Wartung vorgenommen. Im Vorraum wird auf der Sakristei-Türe ein 
metallenes Schild „Sakristei“ angebracht.  
 
Die nächste Sitzung ist am 22.06.2015, um 19:30 Uhr im Gemeindehaus St. Franz Sales, 
die übernächste Sitzung am 31.08.2015. 
 
Die Sitzung endete um 21:10 Uhr. 
 
 
Jülich, den 05.05.2015 
 
K.-H.  Delahaye (Protokollführer) 
 
 
Stand: 05.05.2015 


